





Matchplay - and the Winner is ...

Jan Oppliger! Er setzte sich im neuen Format gegen eine starke Konkurrenz durch und konnte anlässlich des Saisonschlussturniers die Trophäe aus den Händen seines Vorgängers Pius Meyer entgegennehmen. Im Final bezwang Jan Oppliger Ramon Hüsser. Den dritten und vierten Rang belegten Marco Amos und Mario Pfister.



v.l.n.r. Marco Amos, Mario Pfister, Jan Oppliger, Ramon Hüsser, Pius Meyer, Thomas Keller.

100er-Turnier

Was sich anlässlich der Clubmeisterschaft bereits deutlich abzeichnete: Die «Alten» bekunden gegen die «Jungen» mehr und mehr Mühe. Jedenfalls sicherten sich die Junioren in den Matchplay-Partien des 100er Turniers beinahe mühelos die begehrte Trophäe. Herzlichen Glückwunsch!





Als «Tätschmeister» für das Turnier amtete für einmal nicht Ramon Hüsser, sondern sein Sohn Thilo, der seine Sache sehr gut machte! Bravo.

Liebe Mitglieder des Golfclubs Augwil

Mit dem Turnier vom 19. Oktober hat die Saison des GC Augwil ihren Abschluss gefunden. Den Kapriolen des Wetters zum Trotz erfreuten wir uns eines vielfältigen Clublebens. Ein abwechslungsreiches Turnierprogramm, engagierte Sektionen und vielfältige Aktivitäten der Spielgemeinschaften machen aus unserem Club eine attraktive Freizeitplattform für Golferinnen und Golfer jeden Alters. Das soll so bleiben. Das Saisonprogramm 2025 ist in Vorbereitung. Es wird ein paar Neuerungen bringen. Details werden anlässlich der Sitzung der Spielkommission von Ende Oktober besprochen. Genehmigt wird das Saisonprogramm durch den Vorstand in seiner letzten Sitzung des Jahres

Danach verabschiede auch ich mich in die Winterpause. Wir sehen uns wieder anlässlich der Generalversammlung vom 25. März 2025! Diese wird – wie bereits angekündigt – meine zwölfte und letzte sein. Ich würde mich über ein volles Haus freuen.

Bis dann!

Euer Präsi Thomas O. Koller

Stabwechsel bei den Junioren

Nach dem viel zu frühen Tod André Gsponers, sprang ein Team um Corinne Köpfer ein und besorgte gemeinsam das Amt des Junioren-Captains. Corinne hatte schon bei Amtsantritt deutlich gemacht, dass sie ihre Aufgabe interimistisch sehe. Sie tritt denn auch per Ende Saison zurück. Franck Huber hat sich bereit erklärt, die Juniorensektion zu führen. Corinne und Franck ernteten grossen Applaus für Ihr grosses Engagement in der Juniorensektion.



Abschied von Luki

Die ganze Saison über haben wir auf einem Platz spielen können, der trotz grosser Wassermengen – abgesehen von wenigen Ausnahmen – spielbar blieb. Das ist einerseits auf die aufwändigen Platzpflegemassnahmen während des Winters, anderseits aber besonders auf die engagierte Arbeit unserer Greenkeeper unter der Leitung von Lukas Andreossi zurückzuführen.

Luki wird uns per Ende Saison verlassen, um in der Stadt Zürich Verantwortung für die Grünflächen der Sportanlagen zu übernehmen. Knapp zehn Jahre hat er in seiner ihm eigenen, zurückhaltend-sympathischen Art dafür gesorgt, dass «unser Platz» Freude macht. Dafür erntete er anlässlich des Saison-Schlussturniers den Dank des Präsidenten und einen grossen Applaus der Turnierteilnehmer. Merci villmool, lieher Lukil



Unser
Werbepartner "Ernst
Ruckstuhl
AG" bietet
AugwilerMitgliedern
folgende
Vorteile:

R ruckstuhl

Profitieren Sie!

Beim Kauf eines Fahrzeuges bei der Ruckstuhl-Gruppe, erhalten Mitglieder (gegen Vorlage Ihres ASG-Mitgliedsausweises) eine Gutschrift von **500 - 1'000 Fr**.

Bei Inanspruchnahme von Werkstattarbeit der Ruckstuhl-Gruppe erhalten Mitglieder (gegen Vorlage Ihres ASG-Ausweises) 10 % Rahatt

Saison-End Turnier

Am 19. Oktober traf sich ein schönes Feld zum Schlussturnier, das wie üblich unter dem Motto: «9 Löcher gehen, 20 Löcher spielen» stand. Nachdem sich der Nebel verzogen hatte, konnte es mit etwas Verspätung losgehen. Wenngleich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit Ernst und Engagement bei der Sache waren, stand doch auch die Gaudi im Vordergrund. Trotzdem konnten würdige Siegerteams ermittelt werden. Brutto setzten sich Michèl La Bella und Andi Darcy durch, in der Nettowertung obsiegten Vater und Sohn Bürgisser.





Augwil Winter Cup

Zwischen dem 1. November 2024 und dem 28. Februar 2025 findet der traditionelle Augwil Winter Cup statt. Wir spielen sechs Indoor Turnierrunden. Die Rangierung pro Runde wird mit Punkten belohnt, die für die Order of Merit zählen. Gewinner des Golf Augwil Winter Cup ist der*die Spieler*in mit den meisten Punkten per Ende Februar. Wie mitmachen? Ganz einfach: Beim Pro eine Indoor-Golf-Stunde buchen, in der TrackMan-App sich fürs Turnier anmelden und losspielen. Keine separate Turniergebühr erforderlich.

Kurse und Saisontrainings 2025

Interessenten dafür können sich ab sofort (entweder einzeln oder in gewünschter Gruppenzusammenstellung) unter kurse(at)golfaugwil.ch melden. Gerne unter Angabe der Eckdaten: Bevorzugter Wochentag (ausser montags und sonntags), Dauer der jeweiligen Trainingseinheit (1, 1.5 oder 2 Stunden), bevorzugter Pro, frühestmöglicher Trainingsbeginn (Uhrzeit), Anzahl der Trainings über die Saison (Rhythmus z. B. ca. alle 2 Wochen)

Seminare, Events, Weihnachtsfeiern

Unser tenth-Restaurant bietet auch in der Nebensaison adäquate Möglichkeiten, diverse Aktivitäten (Seminare, private Events oder Bankette) durchführen zu können. Reservieren Sie für sich und/oder Ihrer Firma, Ihren Mitarbeitern oder Kollegen einen Tag in Augwil, der – wenn gewünscht – in Kombination mit einem Golf-Schnupperkurs zu einem wundervollen Erlebnis wird. Reservationen nehmen Sie bitte telefonisch unter 044 800 70 66 oder per E-Mail an tenth(at)golfaugwil.ch vor. Die Öffnungszeiten des Restaurants ersehen Sie auf unsere Website www.golfaugwil.ch.